



地区中文祭で有終の美～特設太鼓部～



11月13日(木)に一関地方総合文化祭が一関文化センターで開催され、本校から特設太鼓部の23名が参加し、勇壮な「室中太鼓」を響かせてきました。

南流太鼓の奥野さんから

の指導を6月から受け、今回の演奏で今年度最後の演奏となりました。午後のトップバッターとして演奏を行い、他校にはない力強い伝統芸能を披露し、観客も圧倒されて聞いていたように思います。文句なく今年度最高の出来で「有終の美」を飾ることが出来ました。

終了後は、各校の発表を鑑賞してきました。合唱の発表が多かったですが、磐井中特設合唱部などの素晴らしい歌声を聴き、学ぶことも大きかったようです。

県新人大会に挑む(バドミントン競技)

11月16日(日)に県新人大会後期のバドミントン競技が北上市総合体育館で開催され、本校からは齊藤澪桜さん、菅原理花さんペアが出場しました。女子バドミントン部で



は、令和2年以来5年ぶりの県新人大会出場でした。当日は緊張した様子も見られましたが、2人で声を掛け合いながら試合を進めていました。残念ながら1回戦敗退となりましたが、今後に着実につながる一戦となりました。

●バドミントン競技 ダブルス 1回戦 齊藤・菅原 対 小原・田鎖(滝沢二中)0-2 敗退

2学年で歯科指導

11月6日(木)に2学年で歯科指導教室が開催されました。当日は学校歯科医の先生から、ミニ講話(前半)と歯科衛生士さん指導のもと、歯垢染め出しを行いました。中学生は、体の成長に合わせたブラッシングの方法や歯周病から全身疾患へ至るケースもあること等、将来



を見据えた口腔衛生についてお話しいただきました。「歯は一生」と言われるよう若いうちから予防に努めて健全な体づくりを進めてほしいです。治療勧告を受けた場合は、早期に歯科を受診するようご協力お願いします。

3年生は舟下り体験～猊鼻渓 100周年～

猊鼻渓名勝指定100周年を記念して、市内中学校を無料で舟下りに招待する、というプランに3学年が申し込んでいたところ見事当選し、11月11日（火）に舟下り体験をしてきました。当日は「冬の訪れ」を感じさせる天候でしたが、晚秋の猊鼻渓の紅葉と鈴木志保先生の中学時代の先輩の船頭さんの軽妙なトークと船頭唄を聴きながら楽しい思い出をつくることが出来たようです。恒例の「運玉試し」は悠愛さんだけが穴の中に通すことが出来、運と実力を証明してくれました。



避難訓練2回目 消火器の使い方を学ぶ

11月7日（金）6校時に今年度2回目の避難訓練を実施しました。今回は校舎1階調理室から火災が発生した想定で行いました。「お（押さない）・は（走らない）・し（しゃべらない）・も（戻らない）」をしっかりと意識して避難ができたと感じます。その後、消防士さんから消火器の取扱いについて講習を受け、全校で6人の生徒が水消火器で的に当てる体験を行いました。消防士さんからの話では



- ・消火器を備えることは任意である。よって家まで来て売りつける場合は悪徳商法。
- ・消火器の寿命は2年程度。点検を装って新たな消火器の購入を迫るのも悪徳商法。
- ・消火器は15秒程度しか粉が出ないので、複数の消火器で初期消火をするのが望ましい。
- ・最も大事にするのは命。炎が大きくなった場合は消火をあきらめてすぐ避難すること。

冬場は空気も乾燥し、最も火災の発生しやすい季節です。今回は予告の避難訓練でしたが、今年度中にもう1回「予告なし」の避難訓練を実施する予定です。

教育振興運動 講演会開催のお知らせ

文書等でもすでにご連絡したとおり、テレビ番組にも多く出演している佐々木成三さん（元埼玉県警）をお迎えして講演会「情報モラル教室」～SNSやインターネットの危険性を知ろう～を12月9日（火）14時から開催します。平日の講演となりますが、またとない機会ですので保護者の皆様も奮ってご参加ください。

